



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>185 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V0517AN</b>
Prix	<b>5 750 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Parc du Cap, un développement moderne de luxe situé sur le Cap d'Antibes propose à la vente un appartement penthouse de 4 chambres et 4 salles de bains de 184,96 m<sup>2</sup>. Le penthouse dispose de grandes terrasses extérieures, d'une piscine à débordement et d'une vue panoramique sur la Côte d'Azur et les Alpes. À l'intérieur, il y a un grand hall d'entrée menant à un spacieux salon / salle à manger ouvert avec une cuisine entièrement équipée. Quatre chambres très confortables avec salles de bain attenantes. Le penthouse est vendu avec deux places de parking souterrain et un stockage supplémentaire. Le ...

*Parc du Cap, a luxury modern development situated on the Cap d'Antibes offers for sale a 4 bedroom, 4 bathroom penthouse apartment of 184.96 sqm. The penthouse has large outdoor living terraces, an infinity pool and panoramic views of the Côte d'Azur and the Alps. Inside there is a large entrance hall with leading into a spacious open living / dining area with a fully equipped kitchen. Four very comfortable bedrooms with ensuite bathrooms. The penthouse is sold with 2 underground parking spaces and additional storage. Parc du Cap is situated 200m from the centre of Juan les Pins and it's sandy ...*

## **JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

